



### El presidente del Comité Internacional de Cruz Roja imparte un curso en la Usal

**SALAMANCA.** El presidente del Comité Internacional de Cruz Roja, Jakob Kellenberger, está en la Universidad de Salamanca para impartir el segundo seminario (tiene tres programados) bajo el título *Derecho Internacional Humanitario y acción humanitaria*. En las ponencias centrará su atención en las cuestiones de acción humanitaria y los conflictos armados, con referencias concretas a los casos de Somalia y Afganistán. Además, Kellenberger estará acompañado por el rector de la Usal y la profesora Araceli Mangas en un encuentro informativo con los medios de comunicación. ■